

Medenrunde 3 2016

Auch der zurückliegende Spieltag brachte für den TCNU leider nochmal überwiegend enttäuschende Ergebnisse. Unsere Mädchen und Jungen der gem. U10 unterlagen in Rheinböllen mit 0:14 . Im Seniorenbereich mussten die Herren II und die Herren 50 mit jeweils mit einer 3:11 bzw. 2:12 Niederlage die Heimreise antreten. Bei den Damen war gegen die Mannschaft des TC Hainau mit 0:14 kein Kraut gewachsen. Lediglich unsere Damen40 - Mannschaft konnte einen überzeugenden Sieg mit 12:2 gegen das Team des TC Güls mit nach Hause bringen. Herzlichen Glückwunsch Mädels!

Insgesamt sind die Ergebnisse dieses Jahr noch ausbaufähig, aber wir arbeiten dran! Ab Donnerstag soll Petrus ja sein derzeit grollendes und wässriges Gemüt beruhigen, dann stellen sich bestimmt auch wieder mehr Erfolgserlebnisse ein.

Auf geht's, es liegen noch viele Partien vor uns!